

# JOURNALIST

## Satgas Yonif 509 Kostrad Gelar Pengobatan Door-to-Door di Intan Jaya, Warga Kampung Bilogai Sambut dengan Senang

Jurnalis Agung - [PAPUA.JOURNALIST.CO.ID](http://PAPUA.JOURNALIST.CO.ID)

Jun 20, 2024 - 08:20



*Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Kembali Menunjukkan Komitmen Mereka Terhadap Kesehatan Masyarakat Pedalaman Papua Melalui Kegiatan Pengobatan Keliling Door To Door.*

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad kembali menunjukkan komitmen mereka terhadap kesehatan masyarakat pedalaman Papua melalui kegiatan pengobatan



keliling door-to-door. Kali ini, Kampung Bilogai di Kabupaten Intan Jaya menjadi sasaran dari kegiatan yang penuh kepedulian ini. Warga menyambut inisiatif tersebut dengan gembira dan antusias. Kamis (20/06/2024)

Kali ini, anggota Satgas Yonif 509 Kostrad bersama tim medisnya berkeliling dari rumah ke rumah untuk memberikan layanan kesehatan. Kegiatan ini mencakup pemeriksaan kesehatan umum, pengobatan penyakit ringan, pemberian vitamin, serta edukasi tentang pentingnya menjaga kebersihan dan pola hidup sehat.



Dan Tk. J2 Satgas Yonif 509 Kostrad, Lettu Inf Muh. Fardhana, menjelaskan bahwa metode door-to-door dipilih untuk menjangkau warga yang mungkin kesulitan untuk datang ke pusat kegiatan pengobatan, memastikan semua warga mendapatkan layanan kesehatan yang dibutuhkan.

"Melalui pendekatan door-to-door ini, kami berharap dapat lebih dekat dengan masyarakat dan memahami langsung kebutuhan mereka. Kesehatan adalah hak setiap orang, dan kami berusaha untuk memastikan bahwa semua warga, terutama di daerah yang sulit dijangkau, mendapatkan pelayanan yang memadai," ujar Dan Tk.

Kegiatan pengobatan door-to-door ini disambut dengan sukacita oleh warga Kampung Bilogai. Banyak dari mereka merasa sangat terbantu dengan kehadiran tim medis yang datang langsung ke rumah mereka.





Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya fokus pada aspek kesehatan, tetapi juga menyempatkan diri untuk berinteraksi dan mendengarkan berbagai keluhan warga, menunjukkan perhatian dan kepedulian mereka terhadap kesejahteraan masyarakat setempat.